
Terrier Biewer

Origines et Rôle

L'histoire du terrier Biewer a commencé en Allemagne en 1984 avec la naissance d'un chiot bleu, blanc et or de l'élevage Friedheck de M. et Mme Biewer. La popularité de cette race de chiens nains a entraîné un afflux de ces terriers tricolores en Amérique du Nord en 2003. Leur nom se prononce « beaver » le nom anglais du castor.

Leur rôle est simplement d'aimer et d'être aimés. Bien qu'ils soient enjoués et divertissants, ce sont des compagnons obéissants et loyaux. Le terrier Biewer est une race robuste, athlétique et confiante. Il excelle en conformation, ainsi que dans les sports de chiens de compagnie et de performance.

Aspect Général

Le terrier Biewer est un élégant terrier nain à poil long, tricolore et unique, avec une queue de cheval caractéristique de la race. Le poil se divise en deux, tombant droit et uniformément des deux côtés du corps, comme si un peigne avait été utilisé pour le séparer. Le dos est horizontal, la hauteur au garrot étant égale à la hauteur à la croupe. Bien que le contour du chien donne l'apparence d'un carré, la longueur du corps est légèrement supérieure à la hauteur totale. La queue est attachée haut et portée bien arquée sur le corps, couverte d'un long panache luxueux.

Tempérament

Intelligents, loyaux et très dévoués à leur famille, ils ont une attitude amusante et enfantine qui en fait un excellent compagnon pour tous les âges. Ils se lient rapidement d'amitié avec les gens et les animaux.

Taille

La hauteur au garrot est la même que la hauteur à la croupe, mesurant 18 à 28 cm (7 à 11 pouces), le poids étant de 1,8 à 3,7 kg (4 à 8,2 livres). La longueur du corps, du prosternum à l'ischion, est supérieure à la hauteur totale au garrot, ce qui fait que le chien n'est pas carré, bien que le carré soit acceptable. Ossature fine à moyenne.

Robe

Long et souple, avec une texture douce et soyeuse. Le poil est droit, sans sous-poil, et pend près du sol s'il ne le touche pas. La robe peut

être coupée à la longueur du sol pour faciliter les mouvements. Le poil de la tête est attachée en une seule queue de cheval qui pend librement sur le dessus de la tête. Les queues de cheval des chiots peuvent être placées un peu plus bas sur le front afin de rassembler les poils courts. Un ruban est utilisé pour l'ornementation. Aucun toupet coiffé. Les pieds sont taillés pour une apparence propre et soignée. Coupez autour de l'anus.

Couleur

Le terrier Biewer est un terrier nain tricolore unique en son genre. Les couleurs de la tête sont bleu/noir, or/beige et blanc en bonne symétrie. Toute combinaison des deux couleurs de tête suivantes : bleu/noir et or/beige ou or/beige et blanc en bonne symétrie est acceptable. Les poils du dos sont bleu/noir et blancs; la quantité de chaque couleur est laissée à la préférence de chacun, sans motif dominant. La poitrine, le ventre et l'extrémité de la queue sont blancs. Le blanc de la poitrine doit remonter le long du cou pour couvrir le menton. La barbe peut rester blanche ou s'assombrir à mesure que le chien vieillit. Aucune quantité de poils feu ne doit se trouver sur le dos, le ventre ou le poitrail. Une petite quantité de poils or/feu peut être présente autour de l'anus. Le poil des pattes au-dessus des coudes et des grassets est bleu/noir et/ou blanc. Une petite quantité de poils or/feu sur le haut des pattes est acceptable, mais non souhaitable. Les pattes doivent être blanches des coudes et des grassets aux pieds.

Tête

L'expression est plus humaine que celle d'un chien, elle est vive et intelligente. Les yeux sont de grandeur moyenne et peuvent être ronds ou en amande, avec une expression claire et nette. L'iris est aussi foncé que possible. Les oreilles sont petites, droites, en forme de V, modérément écartées et couvertes de poils, sauf les extrémités qui sont rasées. Elles sont placées à l'arrière du crâne et leur attache est au niveau des yeux. Le crâne est légèrement arrondi. Le stop est modéré. Le museau est d'un tiers de la longueur de la tête. Le pourtour des yeux, la truffe et les lèvres sont entièrement noirs. Articulé en ciseaux ou de niveau. Les dents sont droites et régulières.

Cou

Cou de longueur modérée, sans fanon.

Membres Antérieurs

Les membres antérieurs doivent être droits, les coudes ni en dedans ni en dehors. L'angulation est modérée. Les épaules sont bien placées en arrière pour permettre une bonne extension et une bonne liberté de mouvement. Les coudes sont placés près du corps. Les pattes sont droites vues de face, musclées et couvertes de poils. Les paturons doivent être verticaux et droits. Les ergots peuvent être présents ou non. Les pieds sont ronds avec des orteils bien arqués qui sont couverts de poils, lesquels peuvent être taillés pour permettre un mouvement sans entrave ou pour montrer la forme du pied. Les coussinets sont noirs et/ou de couleur chair. Les ongles sont noirs ou blancs.

Corps

La longueur est légèrement supérieure à la hauteur totale, bien que le carré soit acceptable. La poitrine atteint les coudes avec une bonne largeur. Les côtes sont modérément cintrées. La ligne du dessous est légèrement relevée. La ligne du dos est horizontale. Le rein est bien développé et fort.

Membres Postérieurs

L'angulation est modérée, en équilibre avec les membres antérieurs. Les membres postérieurs sont droits vus de derrière, musclés et couverts de poils. Le grasset est légèrement fléchi vu de profil. Vus de derrière, les jarrets sont droits et ne pointent ni vers l'intérieur ni vers l'extérieur. Les ergots peuvent être présents ou non. Les pieds sont ronds avec des orteils bien arqués qui sont couverts de poils, lesquels peuvent être taillés pour permettre un mouvement sans entrave ou pour montrer la forme du pied. Les coussinets sont noirs et/ou de couleur chair. Les ongles sont noirs ou blancs.

Queue

Attachée haut et portée bien arquée sur le corps en une gracieuse courbe en faucille. Elle est recouverte d'un long panache luxueux qui s'étend de chaque côté du corps. La longueur du coccyx doit atteindre le grasset ou le dépasser. Au repos, la queue peut être détendue. Une queue cassée qui n'affecte pas le port ne doit pas être considérée comme un défaut.

Allures

Le terrier Biewer se déplace avec confiance et fierté. Les allures doivent être gracieuses, fluides et droites, sans être raides ni relevées. Vue de

côté, la ligne du dos reste horizontale et donne une impression de mouvement rapide, considérant la taille de l'animal. Les pattes arrière doivent être alignées avec les pattes avant, sans aller ni en dedans ni en dehors. La queue doit être relevée lorsqu'elle est en mouvement.

Défauts

Toute déviation distincte par rapport aux caractéristiques souhaitées décrites dans le standard de la race, avec une attention particulière aux points suivants :

- Plus de 3,7 kg (8,2 livres) ; moins de 1,8 kg (4 livres) à l'âge adulte;
- Prognathisme supérieur ou inférieur;
- Pigmentation incomplète sur le pourtour des yeux, la truffe et les lèvres;
- Dos de carpe ou arrondi; élevé à l'avant ou à l'arrière; allures relevées chez les adultes;
- Mauvais placement de la queue de cheval;
- Petite quantité de feu sur le haut des jambes.

Caractéristiques Éliminatoires

- Poils de la tête qui forment un toupet, commun chez certaines autres races;
- Oreilles non dressées ou maintenues dressées en attachant les poils en queue de cheval;
- Yeux bleus ou un œil bleu;
- Pigmentation brune ou foie du pourtour des yeux, de la truffe, des lèvres et des coussinets;
- Couleur de la tête bleu/noir et blanc;
- Tête d'une seule couleur;
- Corps entièrement bleu/noir ou entièrement blanc;
- Toute autre couleur ou combinaison de couleurs autres que celles qui sont indiquées;
- Toute altération de la couleur de la robe par des moyens artificiels.